Sonntag, 22.08.2010 www.gaxeltimes.de

## Hallo?!

Hallo Mama, Papa, Oma, Opa und alle anderen Verbannten und Bekannten!!

Wir sind am Freitag gut und ohne Sturz in Gaxel angekommen und haben die erste Nacht fast durchgemacht, naja zumindest waren wir so laut, dass die Leiter kaum schlafen konnten.

Gestern haben wir dann tolle Spiele gemacht und reichlich gebastelt. Also denkt an unser gebasteltes wenn wir wieder ankommen.



Abends am Lagerfeuer wollten dann sogar Überfäller unser Banner klauen. Bei 74 Kindern und 16 Leitern hatte die aber keine Chance.



Einen haben wir sogar gefangen genommen und dann wurde auf seinen Kopf ein Pfannkuchen gemacht. Der sah vielleicht aus. Zumindest wurde der Pfannkuchen aber dann doch nicht Gebraten und der Überfäller wieder frei gelassen. Die trauen sich wohl nicht mehr das Banner zu klauen. Heute Nachmittag haben wir dann zum ersten Mal geduscht weil die Betreuer fanden dass wir schon stinken würden. Wir meinen aber dass es die Betreuer sind die Stinken. Aber da hatten wir dann wohl keine Wahl.

Gleich haben wir dann Messe und Pfarrer Jürgens kommt zu uns. Danach gibt es dann den nächsten Teil des Theaters dass die Verkleideten Leiter uns jeden Abend vorspielen. Wir haben dabei sogar einen Kapitän mit Boot und miss Honolululu oder wie das heißt wo die herkommt.

Wollen wir mal alle hoffen, dass das Wetter so bleibt, dann fahren wir morgen früh mit alle man ins Maislabyrinth nach Zwillbrock.

Wir halten die Leiter auf jeden fall gut auf trapp, so dass wir sogar schon fürs Internet schreiben müssen.



Viele Liebe Grüße und auf bald Eure Kinder